
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 30 aprile 2025, alle ore 09:23 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 30‐04‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso
agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione accesso agli atti del 30 aprile 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Cavasino presente.
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Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

consigliere Fici presente, consigliere Genna presente, consigliere Gerardi assente, consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono il numero di otto su undici, la seduta è valida, abbiamo aperto alle ore nove e ventiquattro, la parola
al Presidente Passalacqua."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno, buongiorno a tutti.

Secretario, dovremmo fare ah intanto aspetti prima di segretario prima di procedere alla dettatura da parte mia della
richiesta di chiarimenti agli uffici per le due questioni che abbiamo trattato la scorsa volta chiedo ai presenti per alzata
e seduta di approvare i verbali precedenti chi non è d'accordo ad approvare chi è contrario si"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"alzi Perciò, signore, i presenti per l'approvazione dei verbali, i presenti, chi non è d'accordo con l'approvazione del
congiario si alzi, chi è a favore resti seduto, i verbali approvate all'urana in metà, dei presenti.

Andiamo avanti un attimo a vedere le carte, io spengo un attimo il microfono, Faccio una ricognizione dei documenti
che abbiamo"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e poi iniziamo da dove abbiamo smesso la scorsa volta.

Signori, abbiamo all'attenzione della Commissione due argomenti per cui alcuni consiglieri hanno richiesto
approfondimenti e sono.

Uno riguarda la nota di riscontro dove sono elencate tutte le determine che hanno fatto sì eh che parlano del contributo
dato per il settantaduesimo raduno nazionale del Bersaglieri.

L'altra è che aveva chiesto il consigliere Orlando nello specifico tutti i beni dati in concessione alle associazioni.

Consigliere Orlando l'altro giorno oggi è assente per motivi di lavoro e oggi e aveva nella scorsa seduta aveva fatto
aveva l'ho detto l'ho informato la commissione che a questo elenco di beni eh assegnati ne mancano alcuni a suo dire
alcuni già un qualcuno lo sapeva qualcuno lui ne aveva eh quindi io non quindi io volevo fare una cosa numero di
associazioni di immobili comunali, noi possiamo richiedere nel frattempo altresì alla dottoressa Loduca, all'ingegnere
Mezzapella, portando ad esempio qualcuna di questi siti che ne mancano anche degli altri e magari invece oggi
esaminerei le delibere che hanno fatto sì che d'accordo operiamo in questa modo.

Quindi faccio di completezza, di informazione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"Ah, prego, prego, prego, Presidente, prima di ingardinare questi punti ricordo alla Commissione che forse saranno
passati circa 20 giorni dall'ultima interruzione dell'acqua e abbiamo delle strade vergognosamente non fruibili
rendendo pericoloso in caso di piogge visto che per percorrere la via Vecchia Mazzara dobbiamo fare un ordine del
giorno per l'acquisto dei canotti e metterli a disposizione di chi deve transitare per quella strada e l'interruzione che
congiunge la via Mazzara Normale statale al contrato a Cozzaro perché c'è una strada interrotta ed è vergognosa, cioè
noi stiamo pensando a fare la manifestazione e non a ripristinare i cantieri che abbiamo a cielo aperto rendendo poco
opportuno e poco praticabile strade che"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"sono importantissime per la città.

Ascoltate.

Segretario Franchino, accogliamo tutta la Commissione favorevolmente la notizia della richiesta della consigliera
Genna, facciamo un'osta di Commissione e le chiedo di mandare una richiesta di convocazione in audizione a
dottoressa Gandolfo per giorno 7 di maggio, mercoledì 7.

e oltre a questo fatto gli diciamo pure le incomplete che ci sono nelle piazze a che punto sono."

Alle ore 09:40, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"sì sì All'euro"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"9.40 entra il consigliere

Gabriele Di Pietra Convochiamo la dottoressa, la dirigente Architetto Gandolfo per il giorno 7 di maggio con le seguenti
motivazioni di essere l'oggetto Il progetto strada interrotta incontrata a Cozzaro per una rottura della condutta idrica e
della fognatura è avvenuta in data.

Niente.

Hai fatto la foto Mario, ma era...

l'hai pubblicata nella...

la cosa"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"la

cos'è? avvenuta un'aprile duemila e venticinque e da un mese circa quel tratto, quell'arteria importante di collegamento
tra la statale e eh e il centro è chiusa sì esatto tratto di strada che rappresenta un'importante arteria di collegamento
tra la statale e il centro.

Fai blocco dei lavori in piazza Mamelli.

Terzo, stato procedurale dei lavori nell'area al distante del Monumento Emile, lavori"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"nell'area e i lavori nell'area del mercandile è di portistica.

No.

Va bene così.

questo la possiamo preparare a richiesta agli uffici.

Ora, se siete d'accordo, rispetto al segretario un'altra richiesta al dottore Mezzapelle, all'ingegnere Mezzapelle per
avere una completezza di informazioni sui beni affidati.

nel frattempo che il segretario quando sei pronto che posso dettare lo dice a lei nel frattempo io prendo i documenti
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che riguardano i contributi di impegni di spesa per per quanto riguarda il comitato dei bersaglieri."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Non aspettavamo"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"nessuno per la verità.

Mi accingo a leggere a microfoni spenti le delibere che hanno comportato l'impegno di spesa a favore dei bersaglieri
che sono quattro."

Chiudiamo la seduta alle ore 10.05.

La seduta termina alle 10:06.
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